

Arrancan y tapan algunas placas cerámicas del casco histórico al colocar las nuevas

25/10/2022



La placa de la calle La Iglesia ha sido tapado.

Algunos eldenses han mostrado su asombro por la destrucción y sustitución de algunas de las placas cerámicas que dan nombre a algunas calles ubicadas en el casco histórico de la ciudad. El cambio de las placas en toda la ciudad se está realizando desde hace unos días en el centro de Elda, y a finales de la pasada semana fue cuando se arrancaron las placas cerámicas de calles como Colón o se taparon con las nuevas como en la calle La Iglesia. En otros casos se ha arrancado solo un trozo de la placa, como ocurre en la calle San Roque. Esto ha generado malestar en algunas personas y colectivos de la localidad, pero desde el Ayuntamiento han confirmado que ha sido un error humano y que

se solucionará pronto.

La Asociación para la Defensa del Patrimonio Histórico y Cultural (Mosaico), quienes tuvieron la idea de colocar las placas cerámicas en las calles más antiguas, ha mostrado su indignación en redes sociales y exige "que se depuren responsabilidades por este atentado al patrimonio y a la historia de Elda". Los paneles fueron realizados por la Asociación de Minusválidos Físicos de Elda y Comarca (AMFI) durante el gobierno socialista de Juan Pascual Azorín en el 2006, que contó con 18.000 euros de presupuesto y, en total, se colocaron 130 placas con el objetivo de recuperar el callejero histórico del casco

antiguo.

Tras los acontecimientos ocurridos, el presidente de AMFI, Andrés Molina, que ha tildado este hecho de "chapuza", ha declarado a Valle de Elda que "en un primer momento estaba muy indignado porque las placas llevan su texto con la historia de la calle y eso se perdería, pero he hablado con el alcalde, Rubén Alfaro, y me ha dicho que él también estaba anonadado y me confirmó que era un error de la empresa, me pidió disculpas y me dijo que se iba a solucionar lo antes posible".



Fuentes de la Concejalía de Servicios Públicos confirma que ha sido un error de una persona ya que la intención por parte del Consistorio siempre ha sido conservar estas placas, por lo que se ha exigido a la empresa que las repongan en su estado original. Desde la empresa han explicado que se trata de un error humano al hacer una subcontrata, y que a la mayor brevedad se va a reparar. Este hecho se hizo público este fin de semana, pero el Ayuntamiento ya había pedido su reparación a finales de la semana pasada, y destacan que solo se han estropeado dos o tres

placas.

El Ayuntamiento de Elda ha enviado un comunicado en el que "lamenta lo sucedido con algunas de las placas identificativas realizadas por AMFI. En ningún momento la intención era retirarlas o reemplazarlas, sino que se debió a un error humano de una persona externa al Consistorio. Desde el momento en que se tuvo conocimiento de este hecho, se han tomado las medidas pertinentes para que los responsables de lo sucedido devuelvan las placas cerámicas a su estado original". Desde el Ayuntamiento aclaran que su intención siempre ha sido mantener las placas porque en enero del 2020 se inauguró una conmemorativa sobre las cuatro esquinas.

Desde el Partido Popular han declarado a Valle de Elda que "asistimos a un nuevo episodio de la falta de coordinación entre las concejalías y una muestra más del proyecto agotado de PSOE-EU en Elda, que ha causado un grave perjuicio. Esperamos que se depuren responsabilidades y se restituyan o restauren las antiguas placas".



Desde el Ayuntamiento de Elda han declarado que el problema se solucionará a la mayor brevedad posible.